



# PAN cierra filas con Christian von Roehrich y lanza a Sheinbaum: ‘esto apenas empezó’



Luego de que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México dio a conocer que obtuvo de un juez una orden de aprehensión en contra del exdelegado de Benito Juárez y actual coordinador de los diputados del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Christian von Roehrich de la Isla, por presunto ejercicio ilegal de funciones y asociación delictuosa, dirigentes albiazules ofrecieron una conferencia de prensa para respaldar a su compañero de partido.

**Jorge Romero**, también exdelegado de Benito Juárez –alcaldía donde la Fiscalía General de Justicia de la ciudad señala que hubo casos de corrupción inmobiliaria relacionados con altos exfuncionarios locales– señaló que se trata de una persecución política en contra de la oposición. “Esto apenas comienza”, soltó diputado federal, quien cargó contra el gobierno de Claudia Sheinbaum.

“Este gobierno ya cruzó un límite, una línea que era muy delgada. Este gobierno se atrevió a meterse con quien no solamente es el coordinador de las y los diputados locales del PAN en la Ciudad de México, sino con quien titula la Junta de Coordinación Política del Congreso. El Poder Ejecutivo de la ciudad acaba de atacar al Poder Legislativo de la ciudad, eso es lo que constitucionalmente acaba de suceder”, dijo Romero.

A la conferencia asistió también el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**. “Estoy aquí en primer lugar para venir a brindarle mi solidaridad, mi amistad, a Christian von Roehrich y lo vengo a hacer por la injusticia que se le ha cometido. Morena, sus aliados, el presidente López Obrador y Claudia Sheinbaum quieren ganarnos en la barandilla de las Fiscalía lo que no han podido ganarnos en las urnas. Es una venganza por estos triunfos que hemos tenido”, soltó.